
平成 ３０ ９ 月

番号

１

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

(9)

２

(1)

(2)

(3)

３

４

５

(1)

(2)

(3)

６

７

備蓄体制について

避難所の防暑対策について

阿南市水道ビジョンについて

災害時の連絡体制について

伊島の連絡船について

バスについて

職員の技術の伝承について

移住定住の促進について

阿南市地域公共交通について

阿南市地域公共交通協議会について

水道工事の予算配分について

年 阿南市議会定例会一般質問一覧表

質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨

防災行政について

水道行政について

かもだ岬温泉保養施設について

職員の防災体制について

第１日目（平成３０年９月１２日　１０時開始予定）

１
武 田 光 普
（ 光 政 会 ）
代表質問９０分

阿南市市民会館について

その他

災害ごみ置き場について

臨時情報の発令について

罹災証明の発行について

事業継続計画について

ハザードマップについて
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１

(1)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

４

(1)

(2)

５

(1)

(2)

(3)

６

１

(1)

(2)

(3)

(4)

２

３

４

５

６

７

８

「道の駅」整備事業について

大規模災害発生の場合の役割

市民アンケート実施のニーズ

教育行政について

夏休みの短縮について

通学路の安全再点検

学校給食の取組

その他

市長の政治姿勢について

市長として４期目の３年間で推進した点

と成果について

防災行政について

台風２０号、２１号襲来時の準備と警戒体制

台風２１号において県下最大の停電件数と

なったが、その原因と対策、復旧時間の状況

子育て支援について

公立保育所においての耐震化の状況

保育所と幼稚園の統合移行

保育所無料化拡大について

保育所給食の取組

３
福 島 民 雄
(自民創生会 ）
代表質問９０分

市長の政治姿勢について

公金処理の問題について

市税の賦課徴収について

義務教育施設の整備について

有害鳥獣駆除について

ふるさと納税について

給与条例主義の原則について

橘町豊浜の造船所跡地について

その他

２
星 加 美 保
( 新 生 阿 南 ）
代表質問９０分

４期１４年の成果について

多選の弊害について

市長後援会の公民館使用について
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１

(1)

(2)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

４

(1)

５

６

(1)

７

８

(1)

(2)

(3)

定住促進について

見込み

上荒井地区のコミュニティセンター

４
仁 木 啓 人
（ 市 民 ク ラ ブ ）
代表質問９０分

子育てについて

農林水産について

地籍調査について

障がい者雇用について

独自住宅ローン

地域おこし協力隊の実践

１０月予定の第２子無償化による増加

空調設備設置後の稼働見込みは

について

会計年度任用職員について

その他

地籍調査の進捗は

本市の状況について

その他

待機児童見込み

保育士数は

減反政策廃止に向けての対応策は

広域浜プランの進捗とそれに伴う市の

バックアップは

パートナーシップ制度について
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番号

１

(1)

(2)

(3)

２

(1)

３

(1)

４

１

(1)

２

(1)

３

(1)

(2)

(3)

①

１

(1)

２

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)

(2)

５

かもだ岬温泉保養施設について

教育問題について

子育て支援について

その他

小・中学校の再編・統合について

阿南市総合教育会議での取組について

部活動の生徒の減少対策

学童保育について

認定こども園の推進について

７
荒 谷 み ど り
( 無 所 属 ）
一般質問６０分

第３次基本計画について

について

国より市町村に丸投げされた介護保険制度

介護保険制度について

厚生労働省からのクーラー購入費支給

人権男女共同参画について

その他

国民健康保険の都道府県化の現状と課題

5
久 米 良 久
（ 政 友 会 ）
個人質問６０分

６
井 坂 重 廣
(日本共産党 ）
一般質問６０分

子育て世代包括支援センター設置について

の実態、現状と課題について

東西幹線道路について

市民会館と周辺道路に関して

市長の政治姿勢について

保健福祉行政について

海技教育機関について

学校施設の環境改善について

学校体育館への網戸設置について

その他

国民健康保険制度について

質 問 の 項 目 ・ 要 旨

生活保護制度について

に関する通知について

鳥獣被害対策について

主要農産物種子法廃止について

第2日目（平成３０年９月１３日　１０時開始予定）

質 問 議 員
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１

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

４

１

(1)

①

(2)

①

(3)

①

(4)

(5)

①

２

３

あるとすればどのように改善するのか

しての機能に不十分な箇所はなかったのか、

避難所の運営、情報発信

地域の持続的な活性化にどう繫げるのか

建替えの有無を判断する基準は何か

他施設との統合再編は。民間資金と

市民の声をどのように取入れるのか

その他

台風２１号の被害状況において、避難所と

災害時の非常電源確保はどうするのか

橘町豊浜の造船所跡地利用について

阿南市市民会館の建替えについて

指定避難所の設備問題について

地元からの要望に対する所見は

阿南市の未来を開く取組について

通学路等の安全確保について

介護保険事業について

（終活）エンディングノートの利用

離島振興について（伊島）

について

ブロック塀等への対応

認定期間、財政・人員について

災害避難について

市民会館の事業計画について

市長所信に関すること

スキームの導入については

コンサルの成果報告書に基づく事業展望は

９
陶 久 晃 一
( 公 明 党 ）
一般質問６０分

高校生の就職支援ほか

８
表 原 立 磨
（自民創生会）
一般質問６０分
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番号

１

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

１

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)

(2)

５

(1)

(2)

６

７

１

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

４

(1)

(2)

５

防災・減災対策について

保健施策の充実について

羽ノ浦桜づつみ公園のトイレについて

南部健康運動公園について

について

防災ラジオの導入

仮設住宅建設の期間

産業廃棄物の取扱い

自殺対策計画の策定

健康寿命への取組

肺炎球菌ワクチンの接種の補助

ジェネリック医療品の普及について

その他

鳥獣害対策について

ふるさと納税について

水田の作付状況について

ＧＡＰ認証制度について

人・農地プランについて

被害対策の推移は

アーチェリー場の整備

１２
幸 坂 孝 則
（ 新 生 阿 南 ）
一般質問６０分

駐車場の整備

羽ノ浦総合国民体育館の建替え

立地適正化計画について

市長の政治姿勢について

防災対策について

農業問題について

橘マリンブリッジについて

１０

広域処理について

人権行政について

市民会館について

ひまわり会館について

消防行政について

市長の政治姿勢について

その他

山 下 久 義
( 新 生 阿 南 ）
一般質問６０分

自治体連携について

１１
横 田 守 弘
( 新 生 阿 南 ）
一般質問６０分

鳥獣被害対策実施隊

災害支援の代理業務について

クラウドファンディングふるさと納税

第３日目（平成３０年９月１４日　１０時開始予定）

質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨

6


